
Ata da 40ª Reunião Ordinária da Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina - 1 

CMELL, realizada no dia 30 de abril de 2025, com início às 14h30 e término às 16h30, na 2 

Sala de reunião da Fundação de Esporte Municipal de Esporte – FEL, situado a Rua 3 

Gomes Carneiro, 315, Jardim Boa Vista – Londrina. 4 

Ao trigésimo dia do mês de abril do ano dois mil e vinte e cinco, as 14 horas e 38 minutos teve 5 

início a reunião ordinária teve seu fechamento as 16h e34 minutos: Conselheiro Sidney Antonio 6 

Benti (Sec. Mun. Cultura); Cons Arildo de Mello (Sec. Mun. Defesa Social); Conselheiro 7 

Alexandre Segantini (Sec. Munici. De Educação); Conselheira Marisa Silva (Secr. Mun 8 

Assistência Social); Com. Mun. Trânsito urbanização); Conselheiro Vitor martinez (CREF); 9 

Conselheira Morgana Silva -titular; Conselheiro Anisio Calciolari Jr (IES com curso de 10 

educação física); Conselheira Glaucia Buonoro (Instituições educacionais ensino fundamnet5al 11 

e ensino médio); Conselheiro Roberto Carlos Oliveira (Conselho Regional Zona Norte); 12 

Conselheiro Joel Gaspar (Cons. Regional Zona Sul). Assessoria jurídica: Advogado Ulisses 13 

Ricardo Merede Candreva. Reuniu-se na data de hoje o conjunto de Conselheiros para tratarem 14 

da seguinte pauta: A) Abertura da sessão pelo presidente. B) Justificativa de ausência de acordo 15 

com o Capítulo IV do regimento do CMELL; C) Aprovação da ata n.39 de 2025; D) Relato da 16 

Conselheira Morgana como delegada indicada pela FEL na Conferência Estadual de esporte 17 

(macrorregião) Plano Decenal, e E) Fala do vereador Marcelo Oguido conforme solicitação via 18 

ofício n.11/2025; G) Informes: 1. (SUL). Participação da sociedade: 1) Representante do 19 

Conselho Regional de Esporte e Lazer da Zona Leste: Sra Ivete Aparecida Pimentel; 2) 20 

Conselho Regional de esporte e Lazer Zona Oeste: Sr. Ivo Marcelo da Silva. A).Abertura da 21 

sessão pelo presidente: A reunião iniciou com Presidente dando boas-vindas a todos os 22 

conselheiros e as pessoas da comunidade presente. B) Justificativa de ausência: o CEMM 23 

recebeu justificativa da Secretaria Municipal de Políticas para Mulheres; C) Aprovação da ata 24 

n.39 de 2025: foi aprovado de forma unanime a ata 39. D) Relato da Conselheira Morgana 25 

como delegada indicada pela FEL na Conferência Estadual de esporte (macrorregião) 26 

Plano Decenal: a conselheira fez o relato sobre o processo de como aconteceu a Conferência e 27 

como a parceria entre FEL e CMELL para termos uma representatividade enquanto delegado 28 

no evento. Precisamos pensar sobre a Conferência final, dessa forma, quais os diálogos que 29 

poderemos organizar para encaminharmos sugestões de políticas públicas ouvindo a 30 

comunidade e a FEL. PROPOSTA: realizar um evento específico para a discussão de propostas 31 

de políticas públicas para colocar na fase final. VOTAÇÃO: foi aprovado com unanimidade. 32 

E) Fala do vereador Marcelo Oguido conforme solicitação via ofício n.11/2025: o 33 

Presidente do CMELL deu fala para o vereador que apresentou que a partir da experiência dele 34 

no executivo de 3 anos e 3 meses para organizar o esporte de Londrina. Ele solicitou a ajuda do 35 



CMELL para conversar sobre como poderemos fazer parcerias para pensar políticas públicas 1 

de esporte e lazer para o município. Conselheiro Vitor apontou que o esporte de Londrina deve 2 

ser feito para Londrina, e não permitir que se venha fora, valorizar Londrina e organizar uma 3 

política municipal para se organizar. Pensar os caminhos a serem seguidos. O Presidente solicita 4 

ao vereador que seja realizado uma conversa entre CMELL e Prefeito para que a liderança 5 

máxima; prefeito; ouça o CMELL. Apontou que a comunidade está aqui e quer ser ouvida. F) 6 

Informes: O presidente solicitou aos conselheiros se possuem informes: O presidente Joel disse 7 

que participou do Plano Diretor organizado pelo IPUL, no qual elogiou o representante sobre a 8 

organização e o processo organizacional do plano diretor. O conselheiro Vitor apresentou o 9 

técnico do Golboll prof. Márcio, e lembrou que ocorrerá uma reunião extraordinária dia 09/05. 10 

Sendo assim o presidente finalizou a reunião. Participaram da reunião como população: Luciana 11 

Belucci – Consesul, Fernando Azevedo Conseleste; Francisco Freitas do Conselho Leste. 12 

Sem mais, eu Morgana Claudia da Silva, 2ª Secretária do Conselho Municipal de Esporte e 13 

Lazer de Londrina, lavro esta ata.  N.39. Londrina 30 de abril de 2025,  14 
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Joel Gaspar (Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026)  19 

 20 

 __________________________  21 

 Vítor Martinez (Vice-Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026)  22 
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Morgana Claudia da Silva (2ª. Secretária do CMELL da Gestão 2024-2026) 24 
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